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いじめ問題解決に向け児童会・生徒会と熟議をおこないました

１１月１２日（火）第二小学校で第４回 学校運営協議会を開催。児童会、
生徒会の代表とぽらりす委員による話し合いを行いました。
議題は「キャリアアップ・パワープランを活用していじめをなくそう」で
す。北中生徒による司会で、グループ協議が行われ、神流小、第二小の児
童代表が意見を出し合いました。
児童生徒との話し合いの後、２６日（火）に地域づくりセンター藤岡で開
催される「いじめ問題解決に向けた教育懇談会」の準備会議を行いました。

4つの班に分かれ、北中生が司会を務めながら、キャリアアップ・パワープラン（以降
「CPP」と呼ぶ）から、いじめめ防止に有効なプランを選び、その優先順を班ごとに発
表。
その後全体の意見を取りまとめ、各校に持ち帰り、実践につなげていく方法についいても話
し合いました。
ぽ らりす委員からは、CCPの意義、子供たちに期待することを伝えました。

【問い合せ先】 藤岡市立北中学校 ぽ☆ら☆り☆す広報部 TEL：22-1352 FAX:33-1353

地域の力を合わせて みんなで育てるより良い学校

CCPの「よさを認める」「責任感、主体性」「尊重、協働」が大事だとまとまり、すでに行われてい
る「HAPPYはぁとふるツリー」（お互いを知り誉めあうこと）、レッツカミングアウト（お互いの
良さを知ること）、感謝の手紙などの、各種イベントなどをさらに深め、発展させていくことも含
め、各校で具体的な行動をとっていきます。
子ども主体のとてもよい話し合いになりました。特に司会を務めた北中生は、小学生をうまくリー
ドし、ぽらりす委員の出番のないぐらいにしっかりまとめ、発表もとても立派でした。

熟議の結果を各校に持ち帰って、行動していきます
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Hi! 「コミュ」と申します。 - No. 19 -

【問題です】「ＣＰＰ」って、なぁ～んだ？

①歌手の名前 ②キャリアアップ・パワープランの略 ③環境に悪影響を及ぼす物質 答え②

※ＣＰＰとは・・・北一貫校の地域で目指す子ども像の実現に向け、子どもたち自身、学校職員、保護者、

地域の方々がそれぞれの立場で、めざす行動目標を一覧表にまとめたものなんだって！

４年前に、ぽ☆ら☆り☆すで作成したんだよね。 →裏面をご覧ください。


